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 令和６年３月四万十市議会定例会 一般質問通告表  

 

質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

１ 
西尾 祐佐 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 教員の働き方改革について 

(1) 標準授業時数を超える時数について 

２ 地域公共交通について 

(1) ライドシェアについて  

(2) 運転手の人材確保について 

３ 四万十市総合文化センターについて 

(1) 運営について   

(2) 市民参画について   

４ 地域産業の担い手確保について 

(1) 特定地域づくり事業協働組合制度について 

２ 
澤良宜 由美 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長、 

選挙管理委員長 

１ 地域医療について 

(1) 大川筋診療所の閉鎖に伴うオンライン診療について 

(2) 今後の地域医療の課題とデジタル医療の取組について 

２ 投票しやすい環境づくりの取組について 

(1) 投票率向上に向けての取組について 

(2) 選挙支援カードおよびコミュニケーション支援ボードに

ついて 

３ 公園遊具について 

(1) 安全に遊べる公園遊具について 

４ 女性の健康を守る施策について 

(1) 更年期障害に対する取組について 

５ こどものネット依存の取組について 

(1) 本市の小中学生のネット依存やゲーム依存等の対策につ

いて 

３ 
上岡  正 

（一問一答） 

市長､教育長､ 

所管課長 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 四万十市総合文化センター「しまんとぴあ」の諸課題につ

いて 

２ 新食肉センターの整備について 

(1) 財政負担について 

４ 
川村 一朗 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 食糧確保と農業対策 

(1) 食糧自給について 

(2) 本市としての農業対策 

２ 南海地震対策 

(1) 命を守るために 

(2) 生き抜くために 

(3) 県、国への支援要請について 
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 令和６年３月四万十市議会定例会 一般質問通告表  

 

質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

５ 
大西 友亮 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 令和６年能登半島地震を受けて 

(1) 複合災害時の原発事故について 

 (2) 感震ブレーカーの普及について 

６ 
山下 幸子 

（一問一答） 

市長､教育長､ 

所管課長 

１ 介護人材の不足について 

(1) 介護人材の確保について 

２ 市民の健康増進への取組について 

(1) 骨粗しょう症の早期発見について 

(2) がん患者への支援について 

(3) 健康診査支援事業について 

(4) 学校現場での円滑な健康診断の実施について 

３ 人口減少対策について 

(1) 人口減少が深刻化する中での取組は 

７ 
廣瀨 正明 

（一問一答） 
市長、教育長 

１ 文化センター跡地の有効活用について 

(1) 官民連携による市民の要望の実現 

２ 防災対策について 

(1) ヘリコプター離着陸可能場所の把握 

(2) 車中泊訓練の実施 

３ 小中一貫教育について 

(1) 不登校・少子化への対応 

８ 
川渕 誠司 

（一問一答） 

市長、教育長 

所管課長 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 南海トラフ地震への備え 

(2) 業者選定 

(3) 学校法人への補助金返還請求 

(4) こどもの権利 

２ 具同保育所の移転改築について 

(1) こどもの安全 

(2) 環境対策 

３ 地域おこし協力隊について 

(1) 隊員の定住率 

(2) 隊員の待遇 
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 令和６年３月四万十市議会定例会 一般質問通告表  

 

質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

９ 
寺尾 真吾 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 四万十市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画 

(1) 訪問介護の現状と課題の把握状況 

(2) 課題解決に向けた取組の実施 

２ 放課後児童クラブ、放課後子ども教室及び児童館の運営業務

委託 

(1) 課題の把握と共有状況 

(2) 課題解決に向けた取組の実施 

３ 四万十市地域公共交通網形成計画 

(1) 課題解決に向けた取組の実施 

(2) 次回計画策定に向けた取組状況 

４ 地域おこし協力隊 

(1) 地域おこし協力隊のサポート制度・事業の把握状況と活  

 用 

(2) 地域おこし協力隊の活用 

10 
川村 真生 

（一問一答） 

市長､教育長､ 

所管課長 

１ 成人式について 

(1) 今後の成人式の在り方 

２ 人口減少対策について 

(1) 人口減少対策の取組状況と今後 

３ 地産外商戦略について  

(1) 本市の地産外商の取組状況 

 (2) 県との更なる連携と営業窓口の設置 

11 
松浦  伸 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 林業施策 

(1) 市産材のＰＲについて 

(2) しまんとぴあでの市産材ＰＲについて 

(3) 山林の作業道維持管理について 

２ 農業施策 

(1) 新食肉センター整備について 

(2) 養豚場の誘致について 

(3) 食肉センター汚泥の堆肥化について 

(4) サツマイモの産地に 

12 
谷田 道子 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 誰もが住み慣れた地域で自分らしく元気に過ごすために 

(1) 重層的支援体制整備事業について 

(2) 認知症対策について 

(3) 帯状疱疹ワクチン接種について 

２ 災害に強いまちづくりについて  

(1) ライフラインの安全対策について 

３ 住宅政策について 

(1) 住宅政策について本市の住宅政策の基本的な考え方は 
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質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

13 
前田 和哉 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 能登半島地震を受け本市の対応について 

 (1) 住宅の耐震補強について 

 (2) 孤立対策について 

 (3) 感震ブレーカーの設置について 

 (4) 震災時の共助について 

 (5) 広域避難について 

(6) 南海トラフ大地震の受援体制等について 

２ 行方不明者の取扱いについて 

 (1) 高齢者の行方不明の増加について 

14 
上岡 真一 

（一括） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 少子化対策について 

(2) 若者を呼び込む本市にするために 

(3) 情報の見える化政策について 

(4) 本市の未来について 

２ 教育行政等について 

(1) 保育所・小中学校の給食費無償化について 

(2) 郷土愛を育むための施策について 

(3) 一足制について 

(4) 部活動拠点校方式について 

３ 南海トラフ地震対策について 

(1) 防災グッズや備蓄品食料について 

(2) 避難所生活のマニュアルについて 

 


